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２．ひきこもり支援事業について

１．給食費の無償化について
２．チョイソコの今後について
３．国民健康保険税について

１．道路交通法改正にともなう自転車規制について

１．小学校給食試食会事業の再開について
２．小・中学校体操服の補助金制度創設について
３．こども誰でも通園制度について
４．保育士の業務改善について

5 片野　泰雅

５．選挙投票率向上について

１．町の防犯灯について

10 市橋　英男

9 和田　佳活

１．開発（高雄東部地区）における整備について
２．総合防災訓練について
３．おくやみコーナー手続きについて

8 間宮　幹男

１．財政力向上の取り組みについて
２．高雄東部開発状況確認について

令和６年１２月扶桑町議会定例会　　一般質問通告書一覧

近藤　裕

澤田　憲宏

１．小学校体育館空調設備工事設計について
２．扶桑町児童遊園について
３．児童センター南側の防球ネットについて

１．地球温暖化
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質　問　事　項通告者氏名

２．木曽川扶桑緑地公園整備

7 伊藤　猛

１．ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）の取組みについて

6 大河原　光雄

１．教育委員会事務点検評価報告について
２．避難所の環境改善について
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１．本町職員の労働環境について
２．本町のいのちにかかわる政策について

杉浦　敏男

１．高齢者福祉施策について

4 山田　惇起

14 千田　勝文

１．令和７年度予算編成について

11 佐藤　智恵子

１．選挙について
２．浄化槽整備について

12

13

荒木　孝三
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No.１ 

令 和 ６ 年 １ ２ 月 扶 桑 町 議 会 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書 

 

                    扶桑町議会議員 近 藤   裕  

 

質 問 事 項 質    問    要    旨 

１．小学校体育館空調設備工

事設計について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．扶桑町児童遊園について 

 

 

 

３．児童センター南側の防球 

ネットについて 

 

（１）設計条件の内容について 

  ア．町が行うＬＰガス災害バルクの設定容量は。 

イ．燃焼ユニットとしての導入項目は。 

ウ．コジェネレーション導入計画は。 

（２）実際の実施内容について 

ア．空調の日常使用での基準は。 

イ．ガスバルク内へのＬＰガス補充方法は。 

ウ．供給業者との補充対応システムは。 

エ．令和７年度の経済産業省補助金制度の内容は。 

オ．４小学校における設備工事の時期及び運用開 

始はいつからか。 

 

（１）児童遊園の目的は。 

（２）遊び場の対象となる児童の年齢定義は。 

（３）遊具の増減方針は。 

 

（１）現在の状況をどのように把握しているか。 

（２）防球ネットの延長工事の考えは。 
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No.２ 

令 和 ６ 年 １ ２ 月 扶 桑 町 議 会 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書 

 

                    扶桑町議会議員 澤 田 憲 宏  

 

質 問 事 項 質    問    要    旨 

１．地球温暖化 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．木曽川扶桑緑地公園整備 

 

 

 

 

 

（１）本町の温室効果ガス抑止について 

  ア．温室効果ガス排出量と２０３０年度の見込み

は。 

イ．具体的な取組事例は。 

ウ．再生可能エネルギーの導入状況と今後は。 

エ．地球温暖化対策実行計画（事務事業編）の作 

成状況は。 

オ．２０５０年ゼロカーボンシティの表明は。 

 

（１）公園整備計画ついて 

  ア．緑地公園の利用状況と課題は。 

  イ．（仮称）新愛岐大橋架橋とこの整備計画の関連

性は。 

  ウ．整備計画工程における住民等の意見聴取は。 

  エ．かわまちづくり支援制度を利用したにぎわい 

創出の考えは。 
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No.３ 

令 和 ６ 年 １ ２ 月 扶 桑 町 議 会 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書 

 

                    扶桑町議会議員 杉 浦 敏 男  

 

質 問 事 項 質    問    要    旨 

１．高齢者福祉施策について  

 

 

 

 

 

 

（１）閉じこもり予防について 

  ア．支援が必要な高齢者の現状は。 

  イ．地区サロン支援事業の推進は。 

  ウ．地域包括支援センターとの連携は。 

（２）認知症高齢者の支援対策について 

  ア．支援が必要な高齢者の現状は。 

  イ．認知症サポーターの養成と活動は。 

  ウ．認知症初期集中支援チームの充実は。 

  エ．認知症地域支援推進員の拡大は。 
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No.４ 

令 和 ６ 年 １ ２ 月 扶 桑 町 議 会 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書 

 

                    扶桑町議会議員 山 田 惇 起  

 

質 問 事 項 質    問    要    旨 

１．本町職員の労働環境につ

いて 

 

 

 

 

 

２．本町のいのちにかかわる

政策について 

 

 

 

（１）過去３年の定年退職を除く離職者数と採用試験 

回数、職員の町内在住率は。 

（２）職員の労働環境をより良く 

ア．町内在住職員への駐車場代補助は。 

イ．勤務間インターバルの導入の検討は。 

ウ．開庁時間短縮の検討は。 

 

（１）子どもの命に対し、大人たちはどのような意識 

をもって向き合うべきか伺う。 

（２）流産をされたご家族へのケア体制は。 

（３）町内事業者に対し、時間単位有休の導入を促進 

する取り組みは。 

（４）踏切の安全性向上の取り組みは。 
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No.５ 

令 和 ６ 年 １ ２ 月 扶 桑 町 議 会 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書 

 

                    扶桑町議会議員 片 野 泰 雅  

 

質 問 事 項 質    問    要    旨 

１．小学校給食試食会事業の

再開について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．小・中学校体操服の補助

金制度創設について 

 

 

 

 

 

（１）合計特殊出生率について 

  ア．平成２６年度、令和元年度、令和５年度の合計

特殊出生率と「第２期まちひとしごと創生総合

戦略」上の目標数値は。 

  イ．合計特殊出生率目標数値に対する令和５年度 

までの結果を踏まえた所感は。 

（２）給食試食会事業について 

  ア．試食会事業はどのような目的をもっていつか 

ら始められたか。 

  イ．事業の成果達成の評価方法は。 

  ウ．この事業の保護者からの反応は。 

  エ．この事業の現状は。 

  オ．この事業の早期再開を。 

 

（１）保護者の経済的な負担軽減について 

ア．販売店の指定はあるか。 

イ．値段はいくらか。 

ウ．値段は各販売店で統一されているか。 

エ．小中学校で体操服は何着必要か。 

オ．一般的なジャージでそろえた場合の価格は。 

カ．小学校費・中学校費の過去３年間の不用額はい 
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質 問 事 項 質    問    要    旨 

 

 

 

３．こども誰でも通園制度に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．保育士の業務改善につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

くらか。 

キ．体操服助成金制度の導入はできないか。 

 

（１）こども誰でも通園制度について 

ア．この制度の意義は。 

イ．この制度の本格実施に向けたスケジュールは。 

ウ．この制度を成功させるための地方公共団体の 

取り組みは。 

エ．この制度に関連して、施設、保育士への影響は

どうか。 

（２）各地域のモデル事業と扶桑町の参加について。 

（３）扶桑町のモデル事業への取り組みについて 

ア．先駆的に取り組めないか。 

イ．モデル事業の具体的な内容は。 

 

（１）保育士の業務内訳について 

ア．業務終了後の主な業務は何か。 

イ．残業時間について、主な業務は何か。 

ウ．サービス残業はないか。 

（２）保育業務における ICTの活用について 

  ア．ICT化により、業務軽減が期待できる業務は。 

  イ．業務の ICT化について、分析は行っているか。 

ウ．ICT化によるメリットについて、当局の見解 

は。 

エ．交付金を活用し保育 ICTシステムを導入でき
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質 問 事 項 質    問    要    旨 

 

 

５．選挙投票率向上について 

 

ないか。 

 

（１）選挙システム導入による投票率向上について 

ア．選挙予算について町の負担割合は。 

イ．市町における選挙システム導入状況は。 

ウ．導入予算は。 

エ．選挙システムを導入できないか。 
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No.６ 

令 和 ６ 年 １ ２ 月 扶 桑 町 議 会 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書 

 

                    扶桑町議会議員 大河原 光 雄  

 

質 問 事 項 質    問    要    旨 

１．教育委員会事務点検評価

報告について 

 

 

 

 

 

２．避難所の環境改善につい     

  て 

 

（１）課題と今後の取り組みの方向性について 

ア．長寿命化計画策定事業のプロジェクトチーム

の形態と内容は。 

イ．地域学校共同参画事業の内容と課題は何か。 

ウ．学校体育施設スポーツ開放事業の受益者負担 

は。 

 

（１）内閣府の指定避難所物資の備蓄調査から 

ア．国の備蓄基準と今後の指標はどのようか。 

イ．本町の基準とする目標値と状況は。 

ウ．在宅避難者への情報や物資の提供は。 

（２）政府の防災備蓄品導入費の補助拡大による支援 

ア．本町の資機材としての備蓄状況は。 

イ．民間との資機材供給の協定は。 

ウ．自治体間の相互応援協定について。 
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No.７ 

令 和 ６ 年 １ ２ 月 扶 桑 町 議 会 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書 

 

                    扶桑町議会議員 伊 藤   猛  

 

質 問 事 項 質    問    要    旨 

１．ＤＸ（デジタルトランス

フォーメーション）の取

組みについて  

 

 

 

 

 

 

（１）ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）の 

進捗状況と課題について 

  ア．自治体ＤＸ推進計画を基にした本町ＤＸの進 

捗状況と意義は。 

  イ．ＤＸの想定される課題は。   

ウ．ＤＸの今後の業務展開は。 

  エ．ＤＸの組織体制は。 
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No.８ 

令 和 ６ 年 １ ２ 月 扶 桑 町 議 会 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書 

 

                    扶桑町議会議員 間 宮 幹 男  

 

質 問 事 項 質    問    要    旨 

１．財政力向上の取り組みに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．高雄東部開発状況確認に

ついて 

 

 

 

 

（１）財政健全化対策について 

  ア．支出の削減策は。 

  イ．収入の増加策は。 

  ウ．数値管理はどのように行なっているか。 

（２）持続可能な財政運営に必要なものについて 

  ア．行政の効率化・スリム化をどのように進める 

か。 

  イ．事務事業の見直しをどのように進めるか。 

  ウ．財源の確保をどのように進めるか。 

 

（１）企業誘致について 

  ア．進出意欲が高まっている根拠は。 

  イ．企業誘致による経済効果の試算は。 

  ウ．未開発面積は現在全体の何割か。 

  エ．誘致を担当する専門部署が必要では。 
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No.９ 

令 和 ６ 年 １ ２ 月 扶 桑 町 議 会 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書 

 

                    扶桑町議会議員 和 田 佳 活  

 

質 問 事 項 質    問    要    旨 

１．開発（高雄東部地区）に

おける整備について 

 

 

 

２．総合防災訓練について 

 

 

 

 

３．おくやみコーナー手続き

について 

 

 

（１）町道のセットバックの考え方は。 

（２）雨水流出施設設置基準は。 

（３）現行における緑地面積率の規制の内容は。 

（４）地域準則による、緑地面積率の認定の考えは。 

 

（１）訓練の成果と課題は。 

（２）住民参加強化、訓練実施による今後の展開は。 

（３）４小学校区全ての地域での、内容の再考により訓

練の同時開催は。 

 

（１）年金受給者の方の手続きの現状は。 

（２）年金相談員（社会保険労務士）による実施は。 
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No.１０ 

令 和 ６ 年 １ ２ 月 扶 桑 町 議 会 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書 

 

                    扶桑町議会議員 市 橋 英 男  

 

質 問 事 項 質    問    要    旨 

１．町の防犯灯について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）町の防犯灯と街の街路灯について 

  ア．町の防犯灯と商工会・商店街等が設置する街 

路灯との関連は。 

  イ．防犯灯と街路灯の維持管理は。 

  ウ．商工会等が設けている街路灯については、現 

状、存続・維持管理が難しい状況下にあって、

この先、街路灯の撤去も予想され、そのため地

域住民からは、防犯上の観点と日常生活におけ

る安心と安全確保のため、街路灯の存続か防犯

灯の新設の要望があるが町としての考えは。 
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No.１１ 

令 和 ６ 年 １ ２ 月 扶 桑 町 議 会 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書 

 

                    扶桑町議会議員 佐 藤 智恵子  

 

質 問 事 項 質    問    要    旨 

１．選挙について 

 

 

 

 

 

 

２．浄化槽整備について 

 

 

 

 

 

（１）投票率アップの取り組みについて 

ア．衆議院選挙期日前投票について。 

イ．選挙手帳について。 

ウ．選挙割について。 

（２）投票しやすい環境整備について 

ア．今後の高齢者等対策について。 

  

（１）現在の単独処理、合併処理浄化槽の設置状況と 

汚水処理人口普及率は。 

（２）近隣市町の状況は。 

（３）合併処理浄化槽へ転換費用、それに伴う補助金  

額、事業の実績は。 

（４）住民への周知は。 

（５）補助金の拡充について。 
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No.１２ 

令 和 ６ 年 １ ２ 月 扶 桑 町 議 会 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書 

 

                    扶桑町議会議員 荒 木 孝 三  

 

質 問 事 項 質    問    要    旨 

１．給食費の無償化について 

 

 

２．チョイソコの今後につい    

  て 

 

３．国民健康保険税について 

 

 

（１）当局の考えは。 

（２）継続性は。 

 

（１）現状は。 

（２）住民の要望と今後の展望は。 

 

（１）町の考えは。 

（２）高い保険税の対策についてお聞きしたい。 
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No.１３ 

令 和 ６ 年 １ ２ 月 扶 桑 町 議 会 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書 

 

                    扶桑町議会議員  松 伸 行  

 

質 問 事 項 質    問    要    旨 

１．道路交通法改正にともな

う自転車規制について 

 

 

 

 

 

 

 

２．ひきこもり支援事業につ

いて 

 

 

 

（１）令和６年１１月道路交通法改正について 

ア．主に自転車において改正された内容は。 

イ．１８歳未満でも赤キップを切られることがあ 

るか。 

ウ．警察署と一緒に又は町単独にて、住民の皆さ 

んへの周知は。 

エ．今後、住民の皆さんへの周知はどのように 

行っていくのか。    

 

（１）本町ひきこもりと８０５０問題の現状は。 

（２）中学生ひきこもりの卒業前の進路等相談は。 

（３）今後、１８歳以上における、ひきこもりの居場所

づくり、又は、ひきこもり地域支援センター設置

の考えは。 
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No.１４ 

令 和 ６ 年 １ ２ 月 扶 桑 町 議 会 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書 

 

                    扶桑町議会議員 千 田 勝 文  

 

質 問 事 項 質    問    要    旨 

１．令和７年度予算編成につ

いて 

 

 

 

 

 

 

（１）予算編成の全般的事項について 

ア．重点項目と課題は。 

（２）歳入の項目について 

ア．収納率向上の取り組みは。 

（３）歳出の項目について 

ア．近隣市町との連携した事務の共同化の推進は。 

イ．公共施設の維持管理計画の取り組みは。 

 


